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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 766

DATA: 22/10/2012         PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI
        1ª SECRETÁRIA: ELIS BUENO
        DEMAIS VEREADORES: 

        ELENA FAMER

        LILIA FRAGA

        MOISÉS PERES
        NILTON OSÓRIO 

        SERAFIM DE LIMA
        VARLEI MARTINS

        VILSO SCHMIDT 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às dezenove horas, no
Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na  Avenida  Adrião
Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a
presente Sessão Ordinária convidando a vereadora LILIA FRAGA para fazer a leitura de um
trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE
o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata nº 765, e não havendo retificações, a referida ata
foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi  lido o Comunicado do Fundo Nacional de Saúde n° 001089 e
008068/MS/SE/FNS.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foi  lido  o  Ofício  de
Gabinete 342/2012 em resposta ao Pedido de Informação n° 16/2012; 343/2012 em resposta
ao Pedido de Informação n° 15/2012;  344/2012  em resposta ao Pedido de Informação n°
12/2012; 345/2012  em  resposta  ao  Pedido  de  Informação  n°  13/2012; 346/2012  que
encaminhou mensagem retificativa ao PLE N° 54/2012; 347/2012 que encaminhou o PLE N°
61/2012; 348/2012 que  encaminhou  resposta  ao  Of.  22/2012  da  COF;  349/2012 que
encaminhou o PLE N° 62/2012. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o PLE N° 61/2012 que
“Autoriza  a  contratação  por  tempo  determinado  um médico  obstetra  –  Ginecologista  com  carga
horária semanal de 20 horas”; PLE N° 62/2012  que “Autoriza a abertura de crédito suplementar no

valor de R$ 22.000,00 (vinte e dois mil reais) e aponta recursos”. A seguir o PRESIDENTE informou
que na  ORDEM DO DIA consta o  PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 02/2012 de
autoria da Mesa Diretora que “Autoriza férias de 30 dias ao Vice-Prefeito Municipal de 01/11/2012
a 30/11/2012”. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS VEREADORES a vereadora LILIA
FRAGA iniciou agradecendo ao Presidente da Câmara pelo excelente trabalho realizado na
apresentação da  audiência  pública  da  Lei  de  Diretrizes  Orçamentárias.  Disse  que foi  de
grande importância à colaboração do Presidente que organizou a apresentação e que ficou de
forma muito clara e organizada facilitando a compreensão das pessoas que vieram assistir a
audiência. Disse que a audiência contou com a participação de duas turmas da Escola Arthur
e  salientou  que  esta  audiência  foi  diferente  porque  teve  maior  participação  e  os  alunos
questionaram e se interessaram pelo tema. Continuando a Vereadora informou que no dia
vinte e nove de outubro a Comissão Parlamentar de Inquérito - CPI, às nove horas, se reunirá
para encerrar os trabalhos e votar o relatório final, e desde já convidou todos os vereadores
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para vir acompanhar a conclusão dos trabalhos. Continuando convocou os vereadores Elis
Bueno e Serafim de Lima para a reunião da Comissão de Orçamento no turno da tarde a
partir da uma e meia, já que teremos reunião da CPI na parte da manhã. Em um aparte o
vereador VILSO SCHMIDT referiu-se a votação do relatório final da CPI dizendo que ele e o
vereador Serafim participaram das reuniões, e como ficou acertado na última reunião da CPI,
na  sexta-feira  teremos  acesso  ao  relatório  final  e  conforme  o  que terá  no  relatório  será
analisado e decidido quais os pontos mais apontados e qual reunião ele e o vereador Serafim
participaram para ver quem irá participar da votação desse relatório. A seguir a vereadora
LILIA FRAGA reiterou o convite para que os vereadores participem e lembrou que a votação
do relatório cabe somente aos membros da CPI. Disse que realmente houve momentos em
que houve a participação do vereador Vilso e outras do vereador Serafim e nada mais justo
de  que  este  relatório  seja  analisado  para  decidir  quem  irá  participar  da  conclusão  dos
trabalhos na próxima segunda-feira. A seguir a vereadora ELIS BUENO iniciou agradecendo
ao  Presidente  da  Câmara  pela  belíssima  apresentação  na  audiência  pública  da  Lei  de
Diretrizes Orçamentárias. Continuando a vereadora comentou sobre a emenda parlamentar
que pleiteou junto ao Deputado Lucas Redecker para a aquisição de uma ambulância para o
Município no próximo ano, e que segundo lhe disseram saiu no Jornal Integração, mas ao
procurar  não  encontrou.  Disse  que  recebeu  ligações  e  várias  pessoas  comentaram  que
estaria no Jornal, diante disso insistiu em procurar, e bem no cantinho, bem pequenininho lá
estava à notícia, que segundo a Vereadora é de grande importância para o Município, mas
que o Jornal publicou uma pequena nota, e lamentou essa situação por ser uma notícia de
interesse público e que beneficiará a comunidade. A seguir na  ORDEM DO DIA foi  lido o
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 02/2012 que foi posto em discussão e a seguir
em votação sendo que o referido projeto de decreto foi  APROVADO por unanimidade.  A
seguir no espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS se pronunciou respectivamente o vereador
SERAFIM  DE  LIMA.  A  seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  se  pronunciar  o
PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente  sessão  e  convocou  os  vereadores  para  a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e nove de outubro, às dezenove horas.
E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata, que
segue devidamente assinada.

          Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora ELIS BUENO                       
Presidente                   1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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